

山海平野！ToMo 区分会報

2023年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 2023年 6月 1日(木) 発行 第34号

6月行事予定

- 6月4日(日) グループホームミーティング(明日へ)
- 6月6日(火) 工賃支給日
- 6月7日(水) 防災訓練(GH オリーブ)
- 6月10日(土) 法人休業日
- 6月11日(日) グループホームミーティング(なのか)
- 6月14日(水) 防災訓練(GH れんげ)
- 6月15日(木) 防災訓練(GH そしあ)
- 6月18日(日) グループホームミーティング(かけ橋)
- 6月19日(月) 防災訓練(ToMo ハウス)
- 6月21日(水) 防災訓練(GH つぐみ)
- 6月22日(木) 防災訓練(GH めろん)
- 6月24日(土) 法人休業日
- 6月25日(日) グループホームミーティング(そら)
- 6月22日(木) 防災訓練(あざみ)



6月に入り暖かい日が増えてきましたが、まだ、朝晩の寒暖差がある時期なので体調管理に気をつけながら生活していきましょう。

今年は桜前線が早く4月中旬～下旬に開花予想となっていました。

A L Lハウスでも数回に分け函館の五稜郭公園、桜が丘通りなど車でのお花見を楽しみました。桜が丘通りの桜並木は通りの両脇に約800mの桜が咲いており桜のトンネルを作り出して利用者

の方からも歓声が上がっていました。「また来年も見に行こう」と皆の笑顔でお花見ドライブを無事終了しました。

また、A L Lハウスでは作業の一環で地域のゴミ拾いや公用車の洗車等行っていますが、最近では創作活動として折り紙製作にも取り組んでおり、月毎の季節の折り紙を利用者の方と折り、壁面に掲示しています。折り紙には「空間認知機能を伸ばすことができる忍耐力」、「集中力を高めることができる」、「コミュニケーション能力を伸ばすことができる」という効果もあるようなので継続して行っていったらと思っています。

最後に5月8日に新型コロナウイルスの感染症の位置づけが季節性インフルエンザと同じ「5類」へと移行しましたが、予防対策はこれまで通り行いながら外出範囲が以前のようになる日を皆、楽しみながら過ごしていこうと思っています。



文責 職務支援員 竹越綾子

山海平野！PORT 区分会報

2023年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 2023年6月1日(木)発行 第34号

6月行事予定

6月6日	工賃支給日
6月7日	ホームミーティング/防災訓練 (ひなた)
6月10日	法人休業日
6月14日	ホームミーティング/防災訓練 (あさがお)
6月21日	ホームミーティング/防災訓練 (かりん)
6月24日	法人休業日
6月25日	函館マラソン

5月8日(月)より新型コロナウイルスの分類が2類から5類へと変わりました。

新型コロナウイルスが世界中で流行する前の生活と全く同様とまでは言えませんが、少しずつグループホームでの活動も感染対策をしっかりと取った上で実施できるようになりました。

そのような中、グループホームけやきでは昨年に引き続き、今年も5月12日(金)に入居者を対象に焼き肉レクリエーションを実施しました。25名の参加があり、皆で楽しく、おいしく焼き肉を食べてレクリエーションは大成功で終了しました。



今年の6月に開催される函館マラソンにグループホームの入居者が参加する予定です。

いろいろな活動を WITH コロナで実施する予



定です。

めまぐるしく社会が変化していく時代ですが、入居者に楽しく、過ごしやすい環境を提供し日々の生活の活力になるような行事を考えながらこれからも支援していきたいと思っておりますので今後ともよろしく願います。

文責 区分長 武田 大河

山海平野！WORK 区分会報

2023 年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 2023 年 6 月 1 日 (木) 発行 第 34 号

月行事予定

- 6 月 6 日 (火) 工賃支給日
- 6 月 10 日 (土) 法人休業日
GH レク(ノエル・木の葉)
- 6 月 13 日 (火) WORK ハウス・ながま～るレク
- 6 月 24 日 (土) 法人休業日
GH レク(ゆくり・桜木)
- 6 月 25 日 (日) GH レク(あゆむ・あかり・ウエル)

ゴールデンウィークも終わり、夏の訪れが待ち遠しい今日この頃、皆さんが会報を読まれている時期はちょうど「蝦夷梅雨」と呼ばれる雨の多い期間にさかっているのではないのでしょうか。



蝦夷梅雨の時期は 6 月の中旬から下旬にかけての 10～15 日程度となり、雨の日や曇りの日が続くようです。沖縄から本州全土にかけてやってくる梅雨前線のような湿気をおびたジメジメとした日が続くのではなく、蝦夷梅雨は雨や曇りが多く短期間で終わるという特徴があるようです。お出かけや洗濯など計画的に行っていきたいものです。

さて、5 月は毎年外販活動が盛んな時期となります。WORK ハウスでは、催し物への参加に向けて創作活動やリユース整理など多忙を極めます。

しかし、今年は当初から不参加の予定で



あった森町さくら祭りを除き各催し(食 king 市、子ども祭り)が急遽中止となってしまいました。外販活動の予定が白紙状態となってしまい、落胆する利用者も多かったでしょうが、レクの案内があると皆さん気持ちの切り替えがなんと早いこと(^^♪

グループホームのレクは桜祭りの会場を散策しました。今年の森町は桜の開花が例年よりも早く、ちょうど見ごろを迎える頃の散策となり皆さんご満悦な様子でした。ですが、出店で購入した鳥のからあげやわたあめをほおぼる様子は“花より団子”でした。(笑)

WORK ハウス・ながま～るのレクでは、大沼公園を散策しました。天気にも恵まれ健やかな風に吹かれな



がら見る大沼は、バックにそびえ立つ駒ヶ岳も相まって壮大でとても美しかったです。帰りには“大沼団子”を購入し“花より団子”ならぬ“沼には団子”でレクを締めくくる方々も多く見受けられました。(笑)

外販活動が中止となりましたが、後ろ向きにならず、次回の外販活動へ向けた充電期間だと意識し、より良い活動へとつなげていきたいと思えます。



文責 職務支援員 加賀谷 修男